Von:holger251253@t-online.deAn:Kreistagsbuero@lkjl.de

**Betreff:** Bürgerfragestunde / Kreistagssitzung am 15.06.2022

**Datum:** Montag, 6. Juni 2022 23:29:04

Sehr geehrte Damen und Herren,

da das Thema des regionalen und auch Weltweiten Klimawandels im Landkreis nicht mit einer notwendigen Wertigkeit bedacht wird, möchte ich hiermit mein Recht wahrnehmen und eine Frage stellen!

## Warum gibt es noch kein Gremium im Kreistag der sich mit der Problematik Klimawandel intensiv befasst?

Ein Vorreiter im Landkreis JL ist der Zerbster Stadtrat, dieser will sich intensiver dem Klima- und Naturschutz widmen und somit auch einen neuen Ausschuss berufen!

Denken sie bitte daran, "Nicht nur reden, sondern

handeln"!!

Die Zeit arbeitet gegen uns!!!

M.f.G.

Holger Stein Möser